
第４次健康江田島21計画（素案）に対する御意見への回答

番号 意見 意見への考え方

１

江田島温泉の効能を活用した健康施策

を書き込めないか。※１

具体的なアイデアとしては、温泉水を民

間の活力に頼って、かつては年間 10 万

人（うち市民は６万人）の利用があった低

価格の温泉の復活や湯量が豊富なので

専用タンクローリー等による各家庭の風

呂へのお湯の宅配を検討するなど。（参

考事例：大分県では「温泉を活用した健

康寿命の延伸について※２」と題して行政

施策として取り組んでいる。）

ご意見については、今後の施策の参考と

させていただきます。

２

広島県が令和６年１月に意見募集を予定

している計画とのすりあわせはできてい

るのか。

・健康ひろしま２１

・第４次広島県食育推進計画

・広島県歯と口腔の健康作り推進計画

広島県も江田島市同様に、健康日本 21

などの国の計画に沿って策定していると

ころです。

本計画は、国、広島県の計画を踏まえな

がら、フレイル予防など、市独自の取組が

含まれています。

３

P14 の人口推計は、年末に最新のもの

が公表されました。差し替えた方が良い

と思います。

最新の人口推計に差し替えることとしま

す。


